
22日上午袁由海南省
政府副省长林方略袁省政府
副秘书长冯鸣袁 省教育厅厅
长胡光辉袁省政府教育总督
学石秀慧袁 以及省政府办
公厅尧省住建厅尧省财政厅尧
省发改委尧 省教育厅等单位
负责人组成的调研组到定
安视察思源实验学校项目
建设和校安工程项目建
设袁 并召开座谈会听取定
安县教育工作情况汇报遥

定安县委副书记尧县长
符立东袁副县长吴坤江袁以及
县政府办尧 县教育局尧 发改
委尧财政局尧住建局等相关单
位主要负责人陪同调研遥

调研组一行先后到黄
竹中心学校尧 龙湖中心学
校尧 定安平和思源实验学
校视察袁每到一处袁调研组
详细了解校安工程项目进
度尧安全施工和存在问题遥
定安平和思源实验学校规
划占地 101 亩袁 总投资
8126.54万元袁九年一贯制
学校袁设计办学规模为 36
个班袁1800个学位遥 计划
建设一幢五层教学楼尧一
幢六层图书馆及学生宿舍
综合楼尧 一幢六层食堂及
学生宿舍综合楼尧 一幢六
层艺术教室及宿舍综合楼
和室外配套工程袁 该项目
于 2011年 9月动工建设袁
目前四幢楼主体工程人工
挖桩浇筑已完成袁 各主体
建筑正在绑扎承台钢筋袁
校园挡土墙工程已完成
40%遥 预计 2012年 8月交
付使用袁 届时实现边远贫
困地区移民 渊扶贫冤1800
名学生遥 整合撤并边远贫
困地区 15所学校袁教学质
量将大幅度提高遥

在下午的汇报会上袁
符立东县长向调研组详细
汇报了定安县中小学校舍
安全工程实施情况袁 定安
县校安工程五年规划总投
资 15517.1万元袁 改造 56
个项目 96754㎡遥 其中院加
固 4个项目 3910㎡袁计划

投资 313.2万元曰 新建 13
个项目 17248㎡袁 计划投
资 2927.2 万元曰 重建 39
个项目 75596㎡袁 计划投
资 12276.7万元遥 定安县
校安工程项目实施主要做
法院 一是成立由县长担任
组长的校舍安全工程建设
领导小组袁加强领导袁明确
责任袁 各部门通力合作曰二
是每月至少召开一次例会袁
对所有项目进行检查袁 及时
发现问题袁及时处理曰三是严
把工程质量关袁 杜绝安全
事故袁确保项目顺利推进遥
目前袁2009年实施的 8个
项目和 2010 年实施的 10
个项目已全部竣工交付使
用袁2011 年实施的 11 个
项目已全部开工建设袁预
计 5月前可全部竣工验收袁
2012年实施的 14个项目袁
前期工作已经准备就绪袁3
月初实施招投标工作袁10
月底可全部竣工遥

考察团听取汇报后袁
就定安校安工程建设和教
育工作纷纷发表意见袁提
出了很多宝贵的建议袁对
定安校安工程实施过程中
存在的问题采取现场办公形
式袁当场解决一些存在问题遥

林方略指出袁近年来袁
定安对教育的重视和投入
力度有很大的提高袁 值得
肯定袁 校安工程是关系教
育的大事袁 要高度重视工
程质量袁 有关部门要加强
联系袁联合办公袁畅通绿色
通道袁 进一步加快施工进
度袁争取尽快投入使用袁在
完善硬件基础设施建设的
同时袁注重提升师资力量尧
教育质量袁 促进定安教育
与经济协调发展遥

最后袁符立东表示袁将
严格按照省委尧 省政府的
要求袁克服困难袁全力抓好
思源学校和校安工程项目
建设袁加强项目管理袁落实
资金到位袁规范施工袁加快
工程进度袁 确保目标任务
顺利完成遥 (林先锋冤

副省长林方略视察定安思源
学校和校安工程建设时指出

确保校安工程质量
加快项目建设进度
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2月 19日袁定安县委书记韩勇尧
海南省旅游委巡视员陈耀在县人大
常委会主任梁源富袁 县委副书记尧政
法委书记张忠惠袁县委常委尧宣传部
长孙泽文袁 县人大常委会副主任尧县
委办主任陈明永袁 副县长王建斌袁以
及县委宣传部尧县旅游委尧县文体局尧
旅游公司负责人的陪同下深入母瑞
山革命老区野百里百村冶调研考察遥

2月的天霎然降温袁当天上午九
时袁 阴霾的天空中飘洒着丝丝细雨袁
韩勇一行冒着凄风冷雨袁登上龙门元
宝山袁形成于数十万年前的一次火山
爆发袁由三个山峰组成袁远眺宛若一
绽大元宝遥相传明代南京礼部尚书王
弘诲曾在此设馆教书袁元太子图帖睦
尔流放琼州时曾游历到此遥在元宝山
顶峰袁登高远眺袁蒙蒙雨雾中袁秀绝的
火山地貌隐约可见袁 考察团兴致勃
勃遥 韩勇指出袁要深度挖掘元宝山的
历史渊源袁在景点打造过程中袁注入
文化内涵袁使景点更富有吸引力和生
命力遥

下了元宝山袁考察团一行来到龙
门红花岭冷泉边袁大片大片的冷泉池
塘让人顿觉豁然开朗袁 韩勇指出袁在
风景秀丽尧宽阔的池塘边袁最适合发
展农家乐袁要充分发挥当地居民的积
极性袁利用资源袁在池塘里放养鱼苗袁
游客来了可以品尝到富硒冷泉鱼袁在
岸边种植花果蔬菜袁 供游客采摘袁在
庭院尧水榭的建筑风格上融入元代古
色元素袁 游客到这里可以远离城市的喧
嚣袁休闲惬意游玩乡村田野间袁胜似世外
桃源遥

在龙拔塘村委会袁新建的驿站建

筑风格别致新颖袁韩勇指出袁要最大
化放大驿站的作用袁驿站不仅仅要为
游客提供旅游导航尧 线路咨询等服
务袁有日常用品的供应袁还要有定安
特色的农副产品出售袁让到百里百村
的游客在这里可以享受到细微入致
的服务袁 骑游累了可以放下自行车袁
卸下行囊袁 轻轻松松地歇一口气袁尝
尝农家特色小吃袁 品品民间丝竹八
音袁陶冶性情袁放飞心情遥

中午时分袁考察团一行来到岭口
镇群山村委会袁当地的居民以欢迎的
舞蹈和好客的热情迎接来客袁在参观
母瑞山美术摄影创作基地时袁了解到
每周末都有十多名画家尧摄影爱好者
到野百里百村冶采风尧画画袁韩勇对母
瑞山美术摄影创作基地发挥的作用
给予肯定袁他指出袁在野百里百村冶这
样一个资源丰富尧 风景秀丽的地方袁
随手拈来的都是可以入画的元素袁这
些都为创作者提供了丰富的思想源
泉和灵感袁对宣传野百里百村冶具有积
极的意义袁要加大对创作基地的扶持
力度袁打造成一个文化品牌袁吸引更
多的创作者到百里百村来袁创作出更
多的优秀的作品遥

短暂的歇息后袁考察团踏上了追
寻红色记忆的路途袁先后考察了大排
岭峡谷尧 母瑞山革命根据地纪念园尧
红军潭尧白狮岭等地袁考察团一行发
扬红军革命精神袁穿丛林袁攀岩石袁跨
沟渠袁驱蚊虫袁对每一个点的线路尧旅
游资源等进行深入考察袁探讨该地的
红色尧绿色文化资源袁认真研究开发
旅游的可行性和潜力遥

当天袁 考察团还考察了梅子岭尧

排里园村尧封浩洋尧岭头园村尧翰林旧
市城村尧龙河清水塘冷泉尧中瑞南岭
四队苗村麻尧罗岭水库等地遥 每到一
处袁 考察团与当地干部群众细心交
流袁了解当地生产生活情况袁听取他
们对开发旅游的意见和建议遥

最后袁韩勇指出袁母瑞山革命老
区野百里百村冶有湖尧山尧泉等丰富的
绿色生态资源袁有丰富的历史和文化
内涵袁 也是海南 23年红旗不倒的革
命摇篮遥具有旅游开发的先天性和优
越性袁 从南部四镇一场全局出发袁认
真谋划袁 创新乡村旅游发展模式袁在
保护生态的前提下袁以项目化和产业
化为支撑袁坚持可持续发展袁将红色
旅游尧民俗旅游尧乡村旅游有机结合
起来袁精心打造红色母瑞山尧绿色母
瑞山尧文化母瑞山旅游精品袁建设老
区人民幸福家园袁中外旅客乡村度假
乐园遥

陈耀在考察结束时说袁定安野百
里百村冶旅游资源丰富袁气候宜人袁土
地富含硒元素袁开发潜力很大袁再加
上定安县委尧县政府对野百里百村冶旅
游开发高度重视袁提出的野打造休闲
养生旅游基地冶 目标非常切合实际袁
相信不久的将来定安旅游会有重大
突破遥同时袁他建议袁旅游开发要有文
化内涵袁要有相关产业支撑袁在开发
过程中袁要结合当地历史尧文化尧名人等
资源袁 将旅游市场与母瑞山革命老区联
接在一起袁进一步提升定安知名度袁打造
中外旅游休闲度假天堂袁 促进旅游产
业和地方经济持续健康发展遥

据了解袁母瑞山革命老区野百里
百村冶 是指以定城到中瑞 60多公里
公路为主轴袁北起龙门镇袁南至母瑞
山革命纪念园袁途经龙门镇尧岭口镇尧
翰林镇尧龙河镇和中瑞农场野四镇一
场冶 100 多个村庄连片创建的一个
生态旅游片区遥该片区内拥有久温塘
热带火山冷泉尧南建州遗址尧翰林亚
洲榕树王尧槟榔王国等深厚的历史文
化内涵和丰富优质的旅游资源遥 2007
年以来袁县委尧县政府投入 1亿多元袁创
建野古色古乡 百里百村冶袁推出一条精品
旅游线路袁并完善建设四个休闲驿站尧19
个服务点和自驾游野绿道冶等基础设施袁
努力将野百里百村冶打造成为一个乘
车游尧自驾游尧散步游的乐园袁打造成
琼北游客的旅游集散地和游客自驾
游尧 背包游和露营游的重要目的地袁
争创全国性乡村旅游度假示范区遥

(林先锋冤

韩勇考察母瑞山革命老区野百里百村冶时指出

深入挖掘百里百村丰富资源
倾力打造乡村休闲游示范区

2月 22日袁全省检察长会议
在定安南丽湖召开袁 定安县委书
记韩勇出席会议并致辞袁 对大会
在定安召开表示欢迎袁 并表示定
安县将以这次会议为契机袁 认真
把会议精神学习好尧领会好尧贯彻
好袁进一步加强监察力度袁为定安
各项事业发展保驾护航遥

省委常委尧 政法委书记肖若
海袁 省人大副主任陈海波袁 省政
府副省长符跃兰袁 省检察院党组
书记尧 检察长马勇霞出席会议遥
省人大尧 省政协尧 省纪委等相关
单位领导以及人民监督员尧 专家
咨询委员尧 特约检察员尧 检风督
察专员等 野四员冶 代表应邀出席
会议遥 省检察院党组成员尧 检委

会专职委员尧 巡视员袁 全省各级
检察院检察长袁 省检察院机关各
部门负责人及立功集体代表等
80余人参加会议遥

会议的主要任务是深入贯彻
落实党中央尧 省委和高检院召开
的一系列重要会议精神和刚刚结
束的省人大四届五次会议尧 全省
政法工作会议精神袁总结 2011年
检查工作袁 研究部署 2012 年工
作遥

会上袁 马勇霞与其他党组成
员逐个签订党风廉政建设责任
书遥会议还表彰 2011年度先进检
察院和先进集体和先进个人袁给
予省检察院第一分院反贪局等
20个集体记功遥

肖若海在会议上做重要讲
话袁他要求袁全省检察机关要牢记
使命袁勇担重任袁扎实工作袁不断
开创全省检察工作新局面袁 为服
务保障国际旅游岛建设作出新的
更大的贡献袁 为党的十八大和省
第六次党代会召开营造和谐稳定
的社会环境遥 他强调袁2012年是
实现野十二五冶规划承上启下的关
键一年袁 是国际旅游岛建设全面
推进的重要一年袁 也是以优异成
绩迎接党的十八大召开尧 迎接省
第六次党代会召开的鼓劲落实
年遥 各级检察机关要增强大局意
识尧服务意识袁切实把检察工作摆
到海南经济社会发展全局中来谋
划尧来推进袁充分发挥职能作用袁

为推动海南经济社会又好又快发
展提供良好的司法保障遥

定安县委书记韩勇在会上致
辞袁 他对全省检察长会议在定安
召开表示欢迎袁 并向与会人员简
要介绍定安县基本情况遥 韩勇表
示袁 全省检察长会议是一次非常
重要的会议袁在刚刚结束的省野两
会冶上袁定安代表团热烈讨论了省
检察院检察长马勇霞同志的工作
报告袁 一致认为近年来检察院的
工作成效非常显著袁 始终坚持以
服务发展为第一要务尧 以改善民
生为第一目标尧 以维护社会责任
为第一责任袁 全面履行法律监督
的各项职责袁 取得了许多可圈可
点的经验遥

韩勇表示袁 定安与省会海口
一江之隔袁生态卫生尧交通环境良
好袁具有明显的区位优势遥定安具
备发展旅游尧农业尧工业的潜力和
条件袁 当前全省进入加快旅游岛
建设的新阶段袁 这给定安带来了
新机遇袁同时也面临新挑战遥定安
县委尧 县政府根据国际旅游岛建
设的新要求袁结合定安的实际袁提
出了野一城三地冶的发展战略袁为
实现这一战略目标袁 定安有很多
工作要做袁其中很重要的一项袁就
是定安将以这次会议在定安召开
为契机袁 认真的把会议的精神学
习好尧领会好尧贯彻好,加强监察
工作袁 为定安各项事业的发展保
驾护航遥 (程守满冤

全省检察长会议在定安召开

定安将贯彻落实会议精神 为各项事业发展保驾护航

苗寨民族服饰吸引了韩勇书记一行的浓厚兴趣遥 林先锋 摄


